

Patienten der Landpraxis Wrist enttäuscht und frustriert über die Schließung

Von [Christian Lipovsek](#) | 10.05.2024, 16:03 Uhr | Update vor 18 Std.



Die Landpraxis Wrist am Querstieg macht zu. Ein Nachfolger wird dringend gesucht. Foto: Christian Lipovsek

Wenige Tage nach Bekanntwerden, dass die Einrichtung am Querstieg schließt, herrscht Niedergeschlagenheit bis hin zu Wut in der Gemeinde.

Sie stehen an der Information und wissen nicht weiter. „Meine Mutter braucht Sie doch. Können Sie mich nicht mitnehmen in eine neue Praxis“, bittet der schon etwas ältere Herr Maja Jeßen fast flehentlich, während sich seine betagte Mutter neben ihm auf den Rollator stützt. Doch so einfach ist das nicht. Denn auch wenn die in der Landpraxis Wrist bisher leitende Ärztin woanders anfangen sollte, werden sich die Patienten der Landpraxis Wrist schon in wenigen Tagen nach einem neuen Hausarzt umsehen müssen. Die Praxis am Querstieg, [die vom Medizinischen Versorgungszentrum Stadt- und Landpraxen GmbH an der Viktoriastraße in Itzehoe betrieben wird, schließt zum 17. Juni.](#)

Damit ist auch der Umzug [ins umstrittene Ärztehaus in der Straße Am Sportplatz](#) vorerst vom Tisch. Das sorgt für Enttäuschung bis hin zur Wut. Christian Ross, Geschäftsführer des MVZ, bekommt fast täglich Mails wie diese: „Der Betreiber, die Stadt-und-Landpraxen MVZ GmbH (...), geht unverantwortlich mit seinen Aufgaben um, die hinterbliebenen Patienten zu versorgen. Meine Mutter ist auf eine ärztliche Versorgung angewiesen und kann nicht Monate mit der Suche nach einem neuen Arzt verbringen. Die ebenfalls zur MVZ gehörende Stadtpraxis in Itzehoe verweigert sich, meine Mutter weiter zu versorgen und bindet Patienten in MVZ-inhaltlichen Problemen ein und erwartet nun Detektivarbeit“, heißt es darin von einem Absender.



In rund vier Wochen bleibt es an der Anmeldung der Landpraxis Wrist für immer dunkel. Foto: Christian Lipovsek

Und weiter: „Für Schäden von der Verweigerung der Behandlung meiner Mutter der Stadt- und-Landpraxen MVZ GmbH, werden diese hiermit haftbar gehalten.“

Warteliste für Patienten, die keinen Hausarzt finden

Das überraschende Aus bewegt die Menschen in der Gemeinde und weit darüber hinaus. Überall ist die Schließung Gesprächsthema. Klar ist aber: Nur Patienten, die innerhalb eines Umkreises von zehn Kilometern um Itzehoe wohnen und bisher von der Landpraxis Wrist betreut wurden, werden ab dem 17. Juni von der Stadtpraxis Itzehoe übernommen. Für alle anderen, die keinen Hausarzt in der Nähe finden können, richtet das MVZ eine Warteliste ein. Dafür muss man sich per E-Mail an warteliste@stadtpraxis-itzehoe.de wenden. Sobald Kapazitäten freiwerden, setzt sich das Team dann mit den Wartenden in Verbindung. Zugleich werden parallel Ärzte gesucht, die eine Landpraxis in Wrist weiter betreiben möchten.